

令和6年11月吉日

各支部各位

大阪府事務局

## 拡散されている空手大会について

紅葉の候、日ごろは大阪府の活動にご協力ご理解賜り誠にありがとうございます。この度インターネットで拡散されている空手の大会について映像を見られたりしてご不安になられている保護者も多いことと思いますのでご案内申し上げます。

今回空手道大会で起きた事案がインターネット上で拡散しており、今回の事案で負傷された選手に対し、お見舞い申し上げますと共に、一日も早いご回復をご祈念申し上げます。インターネット上の情報を確認したところ、われわれ所属流派である日本空手協会で開催された大会ではないことが確認されました。

---

以下、日本空手協会のHPにて発表されております。

<https://www.jka.or.jp/jka-news/sns-2/>

問題となっている動画の件につきまして、まずは負傷された選手並びに関係者の方々に対しお見舞い申し上げますと共に、選手の一日も早いご回復をご祈念申し上げます。

この件では、YouTube やX上で弊協会の名前が出ており、そのため現在、弊協会に対して多数の方からお問合せを受けておりますが、本案件の大会は公益社団法人日本空手協会主催の大会ではありません。

しかしながら、公益社団法人日本空手協会といたしましても、この件を他人事ではなく厳粛に受け止め、主催大会への注意喚起を促していく所存であります。

---

大阪府といたしましても、反則行為において子供たちに十分に理解をうながし、フェアプレイをモットーに安全対策に一層取り組み注意して参ります。

公益社団法人日本空手協会大阪府として指導する内容としては、今までとかわりなくそれ以上に

- 相手を傷つけるための空手ではない
- 卑怯な手は使わない・相手に尊敬の念を抱く

当たり前のことではありますが、このことを今まで以上に子どもたちに伝えていくよう努めてまいります。

空手とは関係ない友達関係で、空手をやっている子を相手にトラブルになった際に空手をしている方が手を出してしまい、慰謝料請求をされたなどという事案もXなどでは上がっております。

各道場・ご家庭におかれましても、子どもたちにあらためて注意喚起とフォローをお願い申し上げます。